

# HANURA

## Peringati Hari Lingkungan Hidup Sedunia, Kodim 1418/Mamuju melaksanakan penanaman Pohon

M Ali Akbar - [SULBAR.HANURA.CO.ID](http://SULBAR.HANURA.CO.ID)

Jun 8, 2024 - 12:50



Mamuju-Dalam rangka memperingati hari lingkungan hidup Sedunia, Kodim 1418/Mamuju melaksanakan penanaman pohon bertempat di Demplot ketahanan pangan Kodim 1418/Mamuju desa beru-beru Kec. Kaluku, Kabupaten

Mamuju, Kamis (6/6/2024).



Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf Andik Siswanto S.I.P., M.I.Pol, melakukan penanaman pohon Pisang Cavendish dan pohon sukun bersama Pj. Gubernur Sulbar, Danrem 142/Tatag beserta Forkopimda Sulbar dan Forkopimda Kab. Mamuju

" Penanaman pohon ini merupakan bagian dari program unggulan Angkatan Darat Bersatu dengan Alam dan Ketahanan pangan serta mendukung program pemerintah, khususnya program Gubernur yang menggalakkan penanaman pohon jangka panjang seperti sukun dan pisang," kata Dandim.

Pj. Gubernur Sulbar Dr. Drs. Bahtiar Baharuddin, M.Si., dalam sambutannya mengatakan Penanaman pohon Cavendish di lahan Demplot Kodim 1418/Mamuju sebagai awal percontohan budidaya penanaman pisang Cavendish di Provinsi Sulbar, kita akan terus kembangkan dan menjadikan Provinsi Sulbar menjadi salah satu daerah penghasil pisang Cavendish.

" Semoga kegiatan pelestarian lingkungan hidup dengan penanaman pohon ini bukan hanya sekedar seremonial melaksanakan program, namun juga selalu kita pelihara yang tujuan nantinya untuk generasi penerus kita dan dapat dirasakan manfaatnya oleh anak cucu kita di masa mendatang," tutupnya.

Kegiatan penanaman pohon dihadiri oleh Pj. Gubernur Sulbar Dr. Drs. Bahtiar Baharuddin, M.Si., Danrem 142/Tatag Brigjen TNI. Deni Rejeki, S.E., M.Si, Wakapolda Sulbar Brigjen Pol. Rachmat Pamudji, Kabinda Sulbar Romi Setiawan, S.Sos., M.Si, Ketua Pengadilan Tinggi Sulbar Andi Isna Renishwari Cinrapole, SH., MH, Kadis Perkebunan Drs. H. Herdin Ismail.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan bibit cabai dari Pj. Gubernur Sulbar Dr. Drs. Bahtiar Baharuddin, M.Si., Danrem 142/Tatag Brigjen TNI. Deni Rejeki, S.E., M.Si, untuk di tanam dilokasi Demplot Ketahanan Pangan Kodim 1418/Mamuju.